

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en 33 segundos



| XAVIER SOLANAS

1

El turismo interesa en la comarca. El Vallès recibe a lo largo del año su cuota correspondiente a través de diversos frentes que tiene bien abiertos: el Circuit de Catalunya, las competiciones deportivas, la Roca Village, Parc Natural del Montseny, casas rurales estratégicamente bien situadas, hotelería... Sabedores de este potencial, al que se suma la dedicación de unos cuantos profesionales que trabajan en el sector y que lo conocen bien, el pasado miércoles por la noche el Hotel Granollers fue escenario de la concesión de un distintivo especial turístico a un total de 34 establecimientos del Vallès.

Se trata de establecimientos bien diversos que, a partir de sus posibilidades, ofrecen estándares de calidad de categoría siendo apreciados y considerados por todas aquellas personas que los visitan. Igualmente, como destacó el presidente del Consell Comarcal, **José Orive**, todos ellos hacen una apuesta firme y decidida por la calidad del servicio que ofrecer. Es una manera de trabajar para que el sector turístico esté más presente cada día en la comarca del Vallès Oriental.

4 En la editorial de esta semana se destacan dos hechos: los 25 años del Consorci del Besòs y los problemas de Vallès Visió.

10 La granollerense **Almudena Benedí** ha conseguido la dación de su piso por el impago de la hipoteca.

12 Amics d'El Xiprer, entidad presidida por **Camil Raich**, llega a los 784 socios.

13 Un total de 34 comercios del Vallès reciben un distintivo especial turístico.

14 Vandálico asalto al colegio **Anselm Clavé** de Mollet.

16 El desdoblamiento de la Ronda Nord sigue sin fecha.

17 El CAP de La Garriga también cerrará por la noche.

23 **Rosa Llobet** de la botiga **Illa Sports** de Granollers habla del 50 aniversario de la tienda.

22 Guerra abierta en Vallès Visió por culpa de la crisis, la posible censura de contenidos...

38 El jugador del BM Granollers, **Eloy Félez**, deja el equipo y entra en prisión por un delito de agresión sexual.

Equipamientos con acreditada calidad

2

En los tiempos que corren (económicamente hablando) algunas cosas van cambiando poco a poco. Y si no, que se lo expliquen a **Almudena Benedí** de Granollers que ha conseguido después de muchas negociaciones que Catalunya-Banc haya aceptado el piso como dación en pago de la deuda que tenía contraída con esa entidad bancaria.

3

Amics d'El Xiprer de Granollers, presidido por **Camil Raich**, ha llegado a los 784 socios a la espera de conseguir los 1.000 deseados. Durante los dos últimos años han aportado la importante cantidad de 188.000 euros, un dinero con el cual el centro de acogida de personas necesitadas de Cáritas que dirige **Mercè Riera** puede hacer frente a las necesidades de cada día que son muchas.

4

La instalación del centro logístico de la empresa Mango en Lliçà d'Amunt ya tiene luz verde por parte de la Generalitat. Apenas un mes después de que el Ayuntamiento aprobara la modificación del Plan General del municipio y el plan parcial de Can Montcau, éste ha sido ratificado por la Comissió Territorial d'Urbanisme de Barcelona.

5

Caldes de Montbui estrenó la mayor planta de biomasa que funciona en la comarca. La planta mediante la combustión de restos forestales proporcionará agua caliente sanitaria y calefacción a las instalaciones deportivas y escolares de la zona de Les Cremades.

6

Los ayuntamientos de Cardedeu, Sant Antoni de Vilamajor, Sant Pere de Vilamajor, Cànoves i Samalús y La Roca del Vallès, presentaron el pasado lunes el acuerdo de concertación en promoción económica a través del cual las empresas y emprendedores de estos municipios podrán utilizar los servicios del Centre de Suport Empresarial i Tecnològic de Cardedeu (CSETC).

7

Tres apuntes más para finalizar. El primero, comercial, con la celebración del 50 aniversario de la tienda **Illa Sports** de Granollers de **Rosa Llobet**. El segundo apunte lleva el nombre de la excepcional **Missa Nelson** que se pudo escuchar el domingo pasado en el Teatre Auditori con **Robert King** y El Cor de Cambra del Vallès dirigido por **Josep Vila Jover**, y el tercero y último en forma de ruego: lean con atención (hay periodistas que dicen cosas) la entrevista realizada por **Marina Martori** al granollerense **Óscar Rodríguez**.

AQUEST ANY AMLIEM L'HORARI ESCOLAR FINS A LES 19 H.



L'Alzina

llar d'infants

VINE A CONÈIXER LA PRIMERA ESCOLA DEL TEU FILL/A.

Et sorprendrà!

Jornada de Portes Obertes:
Dissabte 23 de març, de 10 h. a 13 h.

C. Corró 187 cantonada C. Ramón Berenguer 93 Tel. 849 52 84 Granollers